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INDICAÇÃO Nº 0264/2024  
Em, 27 de março de 2024 

 
 

SOLICITA A EXMA. SRA. PREFEITA A 
IMPLANTAÇÃO DE UM CRAS - CENTRO DE 
REFERÊNCIA DA ASSISTÊNCIA SOCIAL EM 
UNAMAR, E A RESTRUTURAÇÃO DO CRAS 
EXISTENTE NO BAIRRO AQUÁRIUS, SEGUNDO 
DISTRITO DESTE MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a 
Exmª. Srª. Prefeita solicitando a implantação de um CRAS - Centro de Referência da 
Assistência Social em Unamar, e a restruturação do CRAS existente no Bairro 
Aquárius, Segundo Distrito deste Município. 

 
 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2024. 
 
 

OSEIAS RODRIGUES COUTO 
VEREADOR(A) 

 
JUSTIFICATIVA 

O Centro de Referência de Assistência Social - CRAS é uma unidade pública de 
atendimento à população e são oferecidos os serviços de Assistência Social. No CRAS 
o cidadão pode: 

- fazer seu cadastro único; 
- ter orientação sobre os benefícios sociais; 
- ter orientação sobre seus direitos. 
- pedir apoio para resolver dificuldades de convívio e de cuidados com os filhos; 
- fortalecer a convivência com a família e com a comunidade; 
- ter acesso a serviços, benefícios e projetos de assistência social; 
- ter apoio e orientação sobre o que fazer em casos de violência doméstica; 
- ter orientação sobre outros serviços públicos; 
Diante do crescimento da população carente de Tamoios, há a necessidade da 

instalação de um CRAS no Bairro de Unamar, e a reforma do CRAS do Bairro 
Aquárius, aproveito para mencionar verba específica destinada na Emenda Impositiva - 
008/2023 - 22/11/2023 PROTOCOLO: 202311220010 de minha autoria. 

Diante da grande importância, contando com a habitual sensibilidade do 
executivo municipal, peço a aprovação da matéria pelos Nobres Edis. 
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